

Die Verfassung für Württemberg-Baden von 1946



Die Verfassung für Württemberg-Baden von 1946

Ihre Entstehung und verfassungshistorische Prägung

Von Dr. Levin Ukert

2024, 770 S., geb., 249,- €

ISBN 978-3-7560-1492-7

(Schriften zum Landesverfassungsrecht, Bd. 10)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1492-7

Dieses Werk liefert die erste umfassende Gesamtdarstellung der Verfassung für Württemberg-Baden vom 28. November 1946. Es beleuchtet nicht nur die nachkriegszeitliche Entstehung des Landes Württemberg-Baden und seiner Verfassung, sondern zeichnet zudem ein differenziertes Bild der verfassungshistorischen Prägung ebendieser. Der Einfluss des Weimarer sowie des württembergischen bzw.

badischen Landesverfassungsrechts von 1919 auf die württemberg-badische Verfassung war unterschiedlich stark ausgeprägt. Angesichts des Scheiterns der Weimarer Verfassung und der Erfahrung der nationalsozialistischen Gewaltherrschaft fand auch innovatives Verfassungsrecht – etwa die Möglichkeit eines konstruktiven Misstrauensvotums – Eingang in die Verfassung.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

The Constitution for Württemberg-Baden of 1946



**Die Verfassung für
Württemberg-Baden von 1946**
Ihre Entstehung und verfassungshistorische Prägung
By Dr. Levin Ukert
2024, 770 pp., hc., € 249.00
ISBN 978-3-7560-1492-7
(Schriften zum Landesverfassungsrecht, vol. 10)
in German
www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1492-7

This work provides the first comprehensive overview of the Württemberg-Baden constitution of 28 November 1946. The book not only sheds light on the post-war development of the state of Württemberg-Baden and its constitution, but also paints a differentiated picture of the constitutional history of the latter. The influence of the Weimar and the Württemberg and Baden state constitutional law of 1919

on the Württemberg-Baden constitution was pronounced to varying degrees. In view of the failure of the Weimar Constitution and the experience of National Socialist tyranny, innovative constitutional law – namely the possibility of a constructive vote of no confidence – also found its way into the constitution.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.